

*Gott sei Dank für Seine
unaussprechliche Gabe!*

2. Korinther 9,15



Die Weihnachtsgeschichte

Nacherzählt von einigen unserer Kinder

„...Sie liefen viel zu lange und Maria hatte Schmerzen und weil sie keine Bleibe hatten, gingen sie zu einer Krippe, wo die Tiere Heu fraßen. Sie brachte einen Sohn zur Welt, „Jesus“... Die Weisen sahen einen Stern am Himmel strahlen und zu der Zeit sagten die Schriften, dass ein Stern anzeigt, dass ein König geboren würde. Also entschieden sie sich, dem Stern zu folgen und er führte sie dorthin, wo Jesus war. Sie brachten Jesus Geschenke... dem Baby König, ganz besondere Geschenke - Gold, Weihrauch und Myrrhe... Einige der Hirten waren in den Feldern und kümmerten sich um ihre Schafe, als sie einen Engel sahen und erstarrten. Der Engel brachte ihnen gute Neuigkeiten und sie entschieden sich loszugehen und den neuen König zu sehen. Sie fanden das Baby Jesus in einer Krippe, genau wie der Engel es gesagt hatte. Sie beteten I hn an und gingen...“

Möge Eure Herzen erfüllt sein von FREUDE in dieser Weihnachtszeit!

Die Kinder und Mitarbeiter der Challenge Farm



eine Zeichnung eines Kindes von Challenge Farm